
科学オリンピックへの道セミナー 参加者の声 

 

・角運動量保存則を体で実感することができておもしろかった。 

・対数グラフの使い方を知ることができた。 

・IPｈO 経験者と話して、頑張ろうと思えたこと。 

・対数グラフに感動した。 

・中学生にとってもおもしろい内容だった。 

・先輩方と生活をともにすることで、とても楽しい時間になった。 

・来年も参加したい。 

・学校の授業では体験できないことが学べた。 

・角運動量と天体の講義では、ベクトルの外積を知ることができて良かった。 

・コンテストのときに理解できなかったことが、理解できた。 

・学校の授業の範囲を超えた内容の講義を受けられてよかった。 

・気の合う友人が沢山できて、嬉しかった。自分の世界を幾倍にも広げることができた。 

・観測データから一般的な法則を導くということができることが分かった。身近な現象を

もっと観察して、いろいろな法則について理解したいと思う。 

・内容のレベルは高かったけれど、興味がわくような問題提示と理解しやすい解説がとて

もよかった。 

・さまざまな視点から慣性モーメントについてまなべたのがよかった。また、光や惑星の

話も聞けてよかった。 

・普段学校では学べない内容だったが、自分一人で参考書を読みながら勉強するより分か

りやすかった。 

・回りの人たちの意識が高くて、いい刺激になった。 

・メダリストや他校の人との交流ができてよかった。 

 


